

# Masamune in Love

Von abgemeldet

## Kapitel 9: Warum Lehrer doof sind

Die einzigen die noch single waren (also normal) waren Mitsunari, Ieyasu und ich. Zumindest Zimmer-technisch gesehen. Aber das sollte sich auch ändern. Nachdem ich Keiji verloren hatte ging ich zurück.

Und da sah ich es. Hinter der Turnhalle. Ich kannte das von meinem Bruder, aber er sagte immer das dies eine der berühmten Männerrunden wäre. Aber meine Augen vertrugen das irgendwie nicht so gut. Ieyasu. Mitsunari. Die beiden zu zweit. Ich wollte es nicht offen sagen. Sie waren am rum knutschen... Ich hatte ein eigenartiges Gefühl. Ach du Schande! Das steckte also hinter ihrem Geheimnis.

Jetzt war ich also ganz EINSAM!

Ich fand es nicht schlimm, aber die mussten alle an ihren Beziehungen herum schrauben und arbeiten....da hat man einfach keine Zeit mehr für einen besten Freund oder einen Kumpel....oder halt für mich....

Ich schaute in der Bibliothek nach dem rechten. Und da lief es nicht wirklicher besser. Ich sah auch dies. In einer einsamen Ecke waren auch Nari und dieser Motochika am knutschen. Mir viel ein Buch runter. Auf den Fuß...es war ein Lexikon. Die beiden hörten sofort auf und sahen sich um.

„W-wer ist da?“

„N-niemand....m-macht ruhig weiter....ich habe nicht gesehen...“

Nari kam mir nicht auf die Schliche und dieser Motochika auch nicht. Den beiden war es einfach nur furchtbar peinlich.

Wenn Kasuga nun auch mit Kenshin knutscht werde ich wahnsinnig. Und das andere die nicht erwischt war mir auch schleierhaft....oder war das doch ein perverses Vergnügen für Jungs. Ich würde gerne herum brüllen und schreien „Ich wusste es“ aber das war einfach nicht der richtige Moment.

Und dann sah ich Kasuga mit Sasuke. Und sie betatschten sich und knutschten. Oh nein! Dieser Sasuke hatte doch etwas vor. Sollte ich die beiden aufhalten? Oder würde ich Kasuga vielleicht die Beziehung so kaputt machen? Und warum wusste ich nicht was zu tun war. Ich war zu verwirrt.

Ab da hingen Motonari und Kasuga nur noch bei ihren Lovern herum. Ich freute mich für die beiden. Aber zu viel Sport macht diese Lücken nicht voll. Ich fühlte mich trotzdem ein bisschen einsam. Ich war halt egoistisch. Ich sollte jetzt hinter ihnen stehen und ihnen nicht dazwischen funken.

Ich hatte auch noch angefangen Fußball zu spielen. Ich schoss vor Wut das Netz kaputt.

„Ist irgendwas nicht in Ordnung,“ fragte Katakura-san mich.

„Nee...alle Easy, wieso? Machen sie sich sorgen?“

„Natürlich mache ich mir sorgen. Die Probleme meiner Schüler sind auch meine Probleme.“

Mann, der konnte das aber leicht sagen. Der hatte keine, also nahm er sich die von anderen, oder wie? Ist ja echt nett, aber das hatte ich nicht nötig.....oder doch? Vielleicht sollte ich das Problem umschreiben.

„Wissen sie ich habe zwei Schwestern...“

„Ich denke du hast nur einen Bruder?“

„Und zwei Schwestern....“

„Ähm...Schön und?“

„Wissen sie..ich hänge sehr an ihnen...“

„An mir?“

„Nein! An meinen Schwestern....und die beiden haben nun eine Beziehung..“

„Äh....doch nicht miteinander, oder?“

„Hör`n sie mir zu!“

„Okay!“

„Sie haben kaum noch Zeit....und ich fühle mich ein bisschen einsam....“

„Aber du hast doch noch deinen Bruder!“